
智行理财网
OP币怎么样（OP币值得投资吗）

想必资深投资者已经开始关注了OP币项目，因为OP币在不到一个星期的时间里，
达到了百倍投资回报率，粉丝数量在这期间不断上涨，上架的交易所也达到了22家
，足以看出OP币的火爆程度。经过调查之后可以知道，OP币项目的前身为Plasma
Group，是OptimisticRollup扩展技术背后的开发团队，所以在这样的背景下，OP
币发展还是比较快的，不过对于新手投资者来讲，还不清楚现在OP币怎么样？以及
OP币值得投资吗？下面C18快讯小编就给大家介绍一下。

OP持有者和OP公民将共同管理Optimism，未来OP持有者将可以通过投票罢免Op
timism基金会一名董事的职务和否决Optimism基金会创始文件的变更等。

OptimismCollective的理念是健康的公共产品创造一个繁荣和有价值的生态系统。
该生态系统的经济学旨在为三个群体创造价值：

通过对Sequencer收入进行有效的重新部署，代币持有者获得价值。Sequencer收
入主要用于资助公共产品，从而创造生态系统价值并推动对区块空间的需求。区块
空间的权利是推动OP经济模式并与网络本身一起增长的可持续收入来源。

贡献者和建设者直接从追溯性公共产品资金及其支持的市场中获得价值。建设者也
可以共生受益：最好建立一个拥有资金充足的工具、教育、应用程序和基础设施的
生态系统。

用户和社区成员的价值来自OP的持续空投、OP生态系统资金支持的项目激励以及
公共产品提供的利益。

总结而言，对OP区块空间的需求产生了收入，收入分配给公共物品，公共产品的价
值推动了对区块空间的需求。

此外，OP持有者将能够对项目激励的分配进行投票，包括罢免Optimism基金会一
名董事的职务和否决Optimism基金会创始文件的变更等。具体可参与第四部分治
理机制。

C18快讯小编认为，OP币发展比较快，实力也不错，当前OP币仅发展了三天时间
，发行价格为0.5美元，但是现在OP币价格涨到了1.2497美元，投资回报率达到了
150.3%，表现不错。

在创世时，OP初始总供应量为4,294,967,296个，代币总供应量将以每年2%的速
度膨胀。

64%的初始代币供应(即不为核心贡献者和投资者保留的OP总量)将分配给社区。随
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着时间的推移，这些分配将由Optimism基金会作为OptimismCollective的管理者
进行管理。

在第1年，30%的初始代币供应将提供给基金会进行分发。第一年后，代币持有者
将投票决定基金会的年度OP分配预算。

基金会希望寻求以下年度拨款：

第2年：初始代币供应量的15%

第3年：初始代币供应量的10%

第4年：初始代币供应量的4%

虽然OP币价格上涨明显，投资回报率也达到了百倍，并且团队对于OP代币分配规
划的比较详细，但是总的来讲，OP币发展时间短，项目风险还不是很清楚，为了保
险起见，大家还是谨慎投资OP币比较好。

上述内容就是对OP币怎么样？这个问题的讲解，并且还为大家详细分析了OP币值
得投资吗？从当前OP币项目信息来看，OP币表现的还是不错，价格也上涨了一些
，虽然相比较同类型的项目，OP币可以说发展不错，但是OP币发展时间比较短，
在币圈中经验比较少，团队成员信息还没有完全公布，现在大家还是以观察为主，
谨慎投资OP币，不要冲动，可以从OP币官网或者项目白皮书入手，了解OP币发展
背景以及未来发展规划，选择合适的时机投资OP币。
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